

PERS

**Kapolsek Palabuhanratu Hadiri Kegiatan
Pembukaan Rapat Pleno Rekapitulasi Hasil
Penghitungan Suara dan Penetapan Hasil
Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur,
Bupati dan Wakil Bupati Tahun 2024 di
Kecamatan Palabuhanratu**

Sukabumi - SUKABUMI.PERS.OR.ID

Nov 29, 2024 - 10:28



Kapolsek Palabuhanratu Hadiri Kegiatan Pembukaan Rapat Pleno Rekapitulasi Hasil Penghitungan Suara dan Penetapan Hasil Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur, Bupati dan Wakil Bupati Tahun 2024 di Kecamatan Palabuhanratu

Palabuhanratu, 29 November 2024 – Pada hari ini, Jum'at, 29 November 2024, telah dilaksanakan pembukaan Rapat Pleno Rekapitulasi Hasil Penghitungan Perolehan Suara dan Penetapan Hasil Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur, Bupati dan Wakil Bupati Tahun 2024 Tingkat Kecamatan Palabuhanratu. Kegiatan yang dimulai pukul 09:20 WIB ini berlangsung di Gudang Logistik PPK Palabuhanratu, Jl. Raya Bhayangkara No. 01, Kel. dan Kec. Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi, dihadiri oleh 60 orang peserta, termasuk Camat Palabuhanratu, Kapolsek Palabuhanratu, Danramil Palabuhanratu, serta Ketua dan anggota PPK dan Panwaslucam Palabuhanratu.

Rapat pleno dibuka dengan menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya, dilanjutkan dengan sambutan-sambutan dari Ketua PPK Palabuhanratu yang menyampaikan pentingnya kegiatan tersebut dalam rangka mewujudkan pemilu yang sah dan adil. Beliau juga mengungkapkan komitmennya untuk menyelesaikan pleno ini dengan sebaik-baiknya, dengan menjaga netralitas dan transparansi menggunakan aplikasi Sirekap yang sudah 100% terinput di Kecamatan Palabuhanratu.

Kegiatan dilanjutkan dengan pembacaan tata tertib rapat pleno dan selesai

sekitar pukul 09:40 WIB. Sebagai bagian dari pengawasan, Kapolres Sukabumi AKBP Dr. Samian dan Dandim 0622 Sukabumi Letkol Kav. Andhi Ardana Valeriandra juga melakukan pengecekan terhadap pelaksanaan kegiatan tersebut.

Secara keseluruhan, kegiatan pembukaan rapat pleno berlangsung aman dan lancar, dengan pengawasan yang ketat untuk memastikan suasana kondusif selama proses berlangsung.